

Le jumelage avec Spinadesco fêtera ses 20 ans en juin



Primo Mariani (debout) a offert un cadeau au nom de l'association italienne pour la salle des fêtes soyonnaise

SOYONS

L'association D'une Rive à l'Autre a tenu son assemblée générale vendredi 26 janvier à la salle des fêtes.

Fort de ses 84 adhérents, D'une Rive à l'Autre assure la pérennité du comité de jumelage en proposant plusieurs fois dans l'année de nombreuses mani-

festations en lien avec Spinadesco, ville italienne jumelée à Soyons. À cette occasion donc, Primo Mariani, membre de l'association italienne, a voyagé depuis l'Italie pour assister à cette assemblée générale en présence des adhérents, de nombreux élus et du maire Hervé Coulmont.

Jean-Luc Hespel, président du comité, a présenté les projets de cette nouvelle année. À commencer par la soirée théâtre intitulée « L'odyssée pour une tasse de thé » qui aura lieu le 17 mars prochain, organisée en collaboration avec « Les Amis de la Bibliothèque ». Par ailleurs, du 8 au 10 juin, de nombreux Italiens viendront pour fêter avec les Soyonnais le 20^e anniversaire de la signature du protocole de jumelage. Enfin, pour clôturer l'année, il y aura le 30 novembre la soirée cabaret avec Michelle Bernard qui, cette année, viendra avec un trio de musicien (pianiste, contre bassiste et violoniste).



D'une Rive à l'Autre compte à ce jour 84 adhérents.